

EL PREGONERO

«El Señor me ha enviado para pregonar a los cautivos libertad...»
(Lucas 4:18)

Organo al Servicio de la Cristiandad

Año IV. — N° 23.

Cali. — Agosto-Septiembre de 1964

Hnos. Menonitas.

VII Convención Nacional

Los días 6 a 9 de agosto fueron de gran bendición para los pastores, delegados, visitantes y misioneros reunidos en La Cumbre, para la séptima Convención Nacional de las iglesias HH. MM. en Colombia.

El Señor nos bendijo en forma maravillosa: el tiempo fue excelente, y un espíritu de compañerismo y de cooperación, reinó durante toda la Convención.

El tema para esta ocasión fue: "El Señorío de Cristo", basado en Filipenses 2:11 y presentado en 5 mensajes por el Reverendo Guillermo Shillingsburg, de la misión Unión Misionera Evangélica de Cali.

Los mensajes fueron relacionados a los diferentes aspectos en la

La congregación de un alma

Yo era la única que estaba presente cuando fui a la iglesia el domingo. Esto es, la única que realmente contaba. La forma en que adoré, lo que aprendí y cómo fue mi alma bendecida, dependió no de los demás, sino de mí.

Antes de percatarme de ese hecho, yo trataba el período de adoración de otro modo. Algunos domingos llevaba conmigo mentalmente a la iglesia mi máquina de

(Pasa a la pág. 8a.)

vida de los creyentes y muy aplicables al diario vivir cristiano. El reto de todo fue, "que Cristo pue-

(Pasa a la página 3a.)

¡600 en dos años!

¿DE QUE SE TRATA?

(Vea en la pág. 2a.)

Literatura - un medio poderoso que Dios nos ha dado



LA CUMBRE. — El Rvdo. Ernesto Friesen y el joven Edgar, de la iglesia en Yumbo, observan la exposición de literatura durante la VII Convención. Los convencionistas fueron desafiados de nuevo para hacer uso de la gran cantidad de literatura y Biblias que están disponibles a la distribución y venta por nuestras iglesias.

EDITORIAL

Domingo mundial de literatura

El 11 de octubre, 1964, ha sido designado como "Domingo Mundial de la Literatura". En este día las iglesias evangélicas en todo el mundo darán énfasis a la página impresa.

Nosotros, los de la redacción de EL PREGONERO, sugerimos que usemos este mismo domingo para "Día de EL PREGONERO". Los pastores deben anunciar y planear en dedicar el servicio de la mañana al desarrollo del tema. El pastor o un mensajero especial podría traer un mensaje sobre la necesidad, el valor y el uso de la literatura evangélica para la evangelización y edificación espiritual. También sugerimos que se recoja una ofrenda especial pro-PREGONERO, en ese día.

De esta manera, los creyentes tendrán la oportunidad de considerar nuevamente este medio poderosos que Dios ha entregado a manos consagradas para comunicar el Evangelio. Pocos de nosotros hemos comprendido el poder potencial que reside en una página impresa.

"Un día cuando el paracaidista comunista 1er. Teniente Nikolai Alejandrenko, estaba tratando de prender un fuego, él encontró un papelito arrugado en el cual estaban escritos algunos versículos bíblicos. Solamente pocas veces en su vida había visto una Biblia y aun en esas ocasiones él nunca se había atrevido a leerla. Las palabras "No hay Dios" le habían sido inculcadas desde su infancia. Le había sido enseñado que el hombre es producto de la evolución y que la religión es un veneno esparcido por los capitalistas. El recordó vívidamente el día cuando algunos jóvenes de su propio pueblo recogieron todas las Biblias e himnarios, para quemarlos en la plaza. Sin embargo, por medio de unos versículos impresos en un papelito, este joven comunista encontró a Cristo, y hoy está enseñando en un Instituto Bíblico en los Estados Unidos". (De "Literature Evangelism", por George Verwer).

Lenin, el revolucionario ruso, dijo: "Cada comunista debe estar activamente ocupado en la distribución de la literatura ateísta". Sí, los comunistas creen que la pluma es más potente que la espada! Y otros creen lo mismo. El presupuesto anual de los Adventistas para la literatura es de 15 millones de dólares, o sea 15 dólares por miembro.

¡Esto es más que el total de las entradas que 36 misionés evangélicas reciben en un año!

Según su informe de 1955, los Testigos de Jehová imprimieron en un año 2.927.062 libros, 27.941.465 tratados y 36.500.383 revistas. Su revista, "Atalaya", con una tirada de 3.500.000 copias, está impresa en 47 idiomas.

Pero, ¿qué vale la literatura si no es repartida? Por eso las sectas falsas usan con buen éxito el medio de colportaje. Los Testigos de Jehová lo hacen y crecen a razón de 500 por ciento al año.

Si hay tal potencial en la literatura que sale de la mente humana, cuánto más poder hay en lo que sale de la misma mente de Dios. La Biblia dice: "La palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón" (Hebreos, 4:12).

¡600 en 2 años!

¿De qué se trata? Es el desafío de la VII Convención Nacional, para la próxima Convención de 1966. Es la meta para los próximos dos años. Es un compromiso suyo y mío delante de Dios, para doblar nuestra membresía.

¿Cuándo empezaremos? Hoy. Ahora mismo!

¿Quién lo hará? ¡El pastor solo! No. Todos unidos.

Después que Daniel hubo hecho un compromiso con Dios, El le dijo: "Por tus palabras he venido" (Daniel 10:12).

Hemos hecho un compromiso y después de los dos años Dios vendrá por nuestras palabras y hechos. No vamos a dejar para mañana lo que debemos hacer hoy, a fin de que no seamos avergonzados. Si cada miembro ganara una persona más para el Señor y le ayudara hasta ser un miembro fiel y valiente, entonces ya habríamos alcanzado nuestra meta.

La Palabra nos dice: "Aprovechando bien el tiempo, porque los días son malos" (Efesios 5:16).

¡Hermanos Menonitas, a la obra! Por Ebner J. Friesen.

EL PREGONERO

Periódico bimestral auspiciado por las Iglesias de los HNOS. MENONITAS en Colombia.

Directores y colaboradores:

VERNON REIMER

VERSID CACERES

CARLOS GOMEZ

ELIZABETH TIESZEN

SUSCRIPCION ANUAL:

En Colombia \$ 1.50
En el exterior US 0.50

Apartado Aéreo 4172
CALI — COLOMBIA

Editora Feriva — Tel. 76931.

Provechos de los mensajes

pronunciados por el Rvdo. Shillingsburg, durante la VII Convención:

° Cristo quiere que le reconozcamos como el Señor de nuestras vidas; por voluntad propia. Por eso Dios creó al hombre con libre albedrío; de otra manera, Dios hubiera podido hacer miles de tocados con discos que repetirían las palabras: "Te alabo oh Dios!" para que le glorificaran continuamente. Pero la única adoración que le agrada es voluntaria, de corazón.

° No hay muchos ateos, pero hay muchos ateos prácticos. Estos no son creyentes que niegan su existencia diciendo "No hay Dios" pero niegan su Señorío diciendo con arrogancia "Dios, ¡NO!". Uno de los pecados más crueles es negar al Señor su derecho de mandar en nosotros.

"La diferencia entre el Cristianismo y toda otra religión consiste mayormente en esto: que en las otras, el hombre busca a Dios, mientras que el Cristianismo es Dios buscando al hombre".
Del Cristian Leader.

¡LEA ESTO!

"Si yo fuera misionero", dijo un hindú hace algunos años, "no discutiría con la gente. Les daría el Nuevo Testamento diciendo: "¡Lea esto!"

POLILLAS DE LA BIBLIA

Uno de los nombres dados a los metodistas por sus enemigos fue: "Polillas de la Biblia", porque constantemente se alimentaban de ella, como lo hacen las polillas, de la ropa.

VII Convención Nacional...



EL NUEVO COMITE UNIDO. — De izquierda a derecha son: Alvin Voth, Carlos Osorio, Hernán Mosquera, Juan Gutiérrez, Ebner Friesen, Juan Perea, Ernesto Friesen, Dagoberto Minota.

(Viene de la página primera)

da ser el Señor absoluto de nuestras vidas?"

Los hermanos colombianos regocijados por el crecimiento que ha sido experimentado en los últimos años daban toda alabanza a Dios por Sus manifestadas bendiciones sobre la obra. En un momento solemne delante de Dios, la convención acordó con la ayuda del Señor doblar la membresía de las iglesias en los próximos dos años. Todos reconocieron las oportunidades de evangelismo que hay en Colombia hoy día, y se entregaron con nuevas fuerzas para llevar a cabo esta obra. La membresía global de las iglesias se compone de 320 aproximadamente.

El hermano Carlos Osorio, pastor de la iglesia de Yumbo, fue

reelegido presidente de la Conferencia para los próximos dos años. Los otros miembros son: vice-presidente, Dagoberto Minota; Secretario, Juan Perea; Tesorero, Juan Gutiérrez y vocal, Hernán Mosquera. Estos cinco hermanos con los miembros del Comité Administrativo, formarán el Comité Unido. Ellos anhelan sus oraciones para que el Señor les dé sabiduría y Su divina dirección.

En los servicios nocturnos, fueron presentadas las dos nuevas películas, "Polvo o Destino" y "Lucía". Cada noche un buen número de asistentes se hizo presente para las reuniones. Hubo manifestaciones de fe como resultado de las películas.

De nuevo decimos: ALABADO SEA EL SEÑOR POR TODAS SUS BONDADES!

Por Ernesto Friesen

BIENVENIDA

Damos una cordial bienvenida a los esposos Elwin y La Vonne de Classen, también a su hija Janet, quienes arribaron a Cali el 8 de agosto. Don Elwin prestará sus servicios en el Colegio Bolívar, como profesor, en reemplazo de don Eugenio Friesen, quien junto con su esposa, la señora Carola, regresaron a los EE. UU., en junio. Los Classen son miembros de la Iglesia Hermanos Menonitas de Fresto, California.

"No tengais trato con ninguno que llamándose hermano sea fornicario, o avaro, o idólatra, o maldiciente, o borracho o ladrón. Con ese tal ni siquiera toméis bocado".

Cor. V. 11

Sembrando y cosechando en Colombia

GACETILLA

■ **DAGUA.** — Las siguientes personas dieron un paso de fe por medio del bautismo el 12 de julio: Soila Rosa Agudelo, Clelia Ordóñez López, Aura Ordóñez, Jeremías Valdez y Elisa de Valdez.

La Sociedad Juvenil de este lugar estuvo muy activa en la evangelización. El 2 de agosto unos diez jóvenes salieron para repartir literatura. Se lleva a cabo un culto a domicilio todos los viernes.

■ **LA CUMBRE.** — Cuatro personas han aceptado a Cristo como Salvador personal, en estos días.

Sigue el proyecto y se están adelantando las planes de construir el templo en el centro.

Esta iglesia informa que el 28 de junio tuvieron una noche de vigilia y oración, la cual fue de gran bendición.

Cuatro padres anuncian el nacimiento de sus hijos: los esposos Cortez, Noguera, Ayala y Pizarro.

Piden ayuda en oración para el bautismo que se llevará a cabo muy pronto para tres candidatos. También se está en pro de una campaña de evangelización.

Proyectan abrir tres años de primaria en octubre y piden oración para una maestra.

Labores de los jóvenes de Istmina

En vista de que hay muchas almas hambrientas por oír las Buenas Nuevas de salvación; también con el fin de que los miembros de nuestra sociedad aprendan a tener la responsabilidad en la obra, testificando a otros, la mesa directiva de la sociedad está elaborando programas evangelísticos. Actualmente estamos visitando el corregimiento de San Pablo, llevando el mensaje. Estas visitas se están efectuando el último domingo de cada mes, habiendo empezado el 31 de mayo. En esta fecha, un buen grupo de jóvenes nos dirigimos al lugar denominado Yotó; allí unas 50 personas escucharon la predicación de la Palabra, presentada por el hermano Alvin Voth.

nuevos jóvenes para Cristo, y ha planeado premiar a aquellos que asisten puntualmente a nuestras reuniones.

El 8 de julio la iglesia en general tuvo a bien reunirse para ofrecer un agasajo a las dos señoritas, Esther Wiens y Gertrudis Woelk, en prueba de nuestra gratitud por sus servicios entre nosotros. Al día siguiente salieron rumbo a Cali donde continuarán sirviendo al Señor. La Sociedad Juvenil sentirá hondamente el vacío que dejan estas dos queridas hermanas, por su servicio tan abnegado en la causa de Cristo. De parte de nuestra sociedad, les deseamos ricas bendiciones del Señor y que El las siga usando en Su obra.

Por Alejandro Mosquera, Presidente.



Don Arturo Vásquez ofrece el Libro por Excelencia. Tras iglesias de los barrios Popular, Villa Colombia y Alfonso López, tuvieron campañas de distribución y venta de la Biblia, durante los meses de julio y agosto.

Abriendo tres puertas

"Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo". Hechos 5:42. Con éste como nuestro versículo lema, invadimos el Barrio Popular con una campaña de distribución de las Escrituras y evangelismo durante los días 8 a 12 de julio. Unos mil hogares recibieron porciones de la Palabra de Dios!

Dios nos envió dos promotores de ventas de las Sociedades Bíblicas, David Pérez y Arturo Vásquez, que trabajaron con nosotros. Aunque el grupo que participó de la iglesia fue pequeño, con entusiasmo nos reunimos cada mañana para recibir instrucción en los métodos de vender la Biblia y evangelizar de casa en casa. Estas lecciones fueron de mucha ayuda para contestar las preguntas y disculpas que encontramos. Ofrecimos la Biblia como la Pa-

labra de Dios, la abrimos y leímos porciones de ella en las puertas de muchas casas, y así 50 Biblias, 24 Testamentos y muchas porciones fueron vendidos. En todos los hogares dejamos tratados. Hay necesidad de abrir tres puertas: la puerta de sus hogares; luego la de su interés, y así se abrirá la puerta de sus corazones al Salvador.

Durante la campaña tres muchachos y una señora hicieron decisiones de fe. La campaña ha concluido, pero nuestra labor apenas ha comenzado. Ahora estamos visitando de nuevo los hogares donde compraron la Biblia, con el fin de ganarles para el Señor.

La Semilla que fue sembrada es de Dios. Es "viva y eficaz", pero también necesita ser rogada por nuestras oraciones para que germine y produzca fruto eterno en muchos corazones.

Por Vernon A. Reimer

Reparta la palabra de Dios

¡Qué gozo es repartir la Palabra de Dios!

En medio de una gran expectativa se inició la campaña de venta de Biblias. Unos tímidos, otros con buena voluntad pero sin saber cómo, y otros listos para hacer la obra; pero todos quisieron aprender más.

Con mucha atención escuchamos las enseñanzas de los Promotores de Ventas de las Sociedades Bíblicas y observamos las visitas.

El jueves todo estaba listo: 25 cajas de Biblias, Nuevos Testamentos, revistas y porciones de la Palabra de Dios.

—¡Oh, don Luis! ¿Todo eso tenemos que vender nosotros?

—¡Sí, señor!

Saliendo a las calles de dos en dos, llamamos a la primera puerta, temerosos de lo que iba a resultar.

—Aquí le presentamos el libro mejor del mundo: la Santa Biblia. ¿La tiene en su casa?

—No; no tengo plata.

—No, no; quisiéramos mostrársela y leer algo en ella. ¿No es muy bonita? Ella es un regalo para usted hoy, por sólo cinco pesitos; además, ahora todos dicen que cada colombiano debe tener su propia Biblia.

Pero, es que no tengo dinero...

—¡Entonces mire esta revista!

—Me gustaría. ¿Cuánto vale?

(Más tarde) "Vea, señor Promotor, en la primera casa vendí dos revistas!"

Y así, en esta forma, unos nueve hermanos y hermanas salieron de la iglesia de Villa Colombia, vendiendo un total de 110 Biblias, muchos Nuevos Testamentos, revistas y repartiendo 7.000 "Sermones del Monte" y tratados.

¿Ha tenido usted este gozo? Obsequie un tratado o venda una Biblia hoy.

EBNER J. FRIESEN.

Liceo Pedagógico

Invitamos a todos los interesados en el magisterio, para asistir a los estudios de pedagogía. Aunque Ud. no vaya a enseñar en este año escolar, sin embargo le aconsejamos que aproveche estas clases; y para los que sí están pensando enseñar, también les decimos que no pierdan esta gran oportunidad, para que puedan empezar el año con nuevos ánimos y mejores métodos.

La enseñanza es gratis, y la alimentación tiene un valor de \$6.00 diarios o \$24.00 por todo el Liceo.

Las clases empiezan el lunes a la 1:00 p.m. y terminan el viernes por la tarde.

Habrán premios para aquellos que asistan sin fallas.

Traiga sábanas y cobijas.

El poder de la palabra de Dios

En 1937, el gobierno italiano expulsó a todos los misioneros evangélicos de su colonia en Etiopía.

Así que, pareció que el fin de toda su obra había llegado. Pero luego, la Palabra de Dios abrió su propio camino. En la parte este país, la cabeza de una tribu se enfermó; en su lecho de dolor se acordó que una vez cuando estaba en la capital, él había comprado una Biblia en su propio idioma. Entonces, comenzó a leerla. Las historias maravillosas de Jesús le fascinaron tanto, que las leyó inmediatamente a su esposa. Por la noche, mientras sus hijos mayores le visitaban, les leyó en voz alta algunas porciones de la Biblia.

Al siguiente día llegaron los vecinos y por último todo el pueblo. Se ocasionó una verdadera hambre por la Palabra de Dios, y ella produjo temor, amor y confianza en Dios. No mucho después, un gran avivamiento de fe en Dios, sacudió a todo el territorio alrededor. Muchas personas se convirtieron a Cristo.

Todo esto aconteció no por medio de la predicación de un famoso evangelista, sino por la sencilla lectura de la Palabra y la correspondiente obra del Espíritu Santo en los corazones.

"No es mi Palabra como fuego, dice Jehová, y como martillo que quebranta la piedra?" (Jeremías 23:29).

Algunas iglesias cuando buscan un pastor, quieren que tenga la fuerza de un águila, la gracia de un cisne, la gentileza de una paloma, la familiaridad de un gorrión y las vigiliass de un buho, y cuando han conseguido cazar tal pájaro, esperan que viva con la comida de un canario.

Por F. Lincicome de "El Embajador"

PREGONANDO

◦ QUITO, ECUADOR. — Un total de 8.500 cartas fueron recibidas durante el año pasado de radioescuchas de los programas alemanes de HCJB. Nuestra conferencia se hace responsable de todos los programas en este idioma. Aproximadamente 50 personas indicaron que se habían entregado al Señor.

◦ LA INDIA. — Esfuerzos especiales en el evangelismo se hicieron en varios campos en la India últimamente. Consisten en instruir a los creyentes en el evangelismo y dirigir campañas evangelísticas en los pueblos. Bajo la dirección del hermano D. J. Arthur, varios equipos se organizaron y salieron para celebrar campañas. Los primeros días en un área fueron dedicados a la conferencia en evangelismo, y luego en varios pueblos cercanos, el Evangelio fue predicado y tratados repartidos. Según un informe, más de 90 personas aceptaron a Cristo y fueron bautizadas en dos pueblos.

◦ EL PERU. — La obra de los HH. MM. será extendida en el Perú. Los esposos Jacob Geddert del Canadá han respondido al llamamiento del Señor de anunciar las Buenas Nuevas en ese país. Dios mediante, ellos abrirán una nueva obra en la Costa Pacífica.

◦ EL CONGO. — Los programas comunistas para el Africa son transmitidos en varios idiomas durante más de 300 horas semanales. Ellos saben la importancia de la radio y creen que habrá buen éxito de su propaganda. En 1961 un oficial dio a nuestra conferencia 15 minutos cada domingo en una emisora de Leopoldville (la capital). El dijo: "Nuestro pueblo ha oído mucho acerca de la política, ellos necesitan algo para el alma, que les calmará sus espíritus". Ahora presentamos programas de 15 y 30 minutos en varias emisoras, todos los domingos.

◦ NUEVO IDEAL, México. — Una clínica de maternidad ha sido abierta en esta ciudad, por nuestra conferencia. Esta servirá como un medio para presentar el Evangelio. El 21 de junio fue un día de acción de gracias, cuando creyentes de varias iglesias se reunieron para dedicar la clínica al Señor.

◦ BRASIL. — Dios ha abierto la puerta para que HCJB adquiera una emisora para transmitir el Evangelio en Sao Paulo, Brasil. Más de la mitad de los \$100.000.00 necesarios para la compra han sido pagados. Esta es la tercera emisora evangélica para ese extenso país. (Senda).

◦ SAN JOSE, COSTA RICA. — Un informe presentado en la Convención de Radioemisoras Cristianas Internacionales incluyó una lista de 45 estaciones protestantes misioneras en todo el mundo. América Latina encabeza la lista con 23; el Lejano Este tiene 3; Africa, 3; y Estados Unidos, 5. (Del Boletín "Resumen Mensual", de DIA).

J O V E N E S :
RETIRO ESPIRITUAL
 10 - 12 DE OCTUBRE
 en el
Campamento de La Cumbre
 Música — Clases — Deportes

Impresiones de la obra en Japón

El señor Pedro J. Funk, miembro de la Junta Ejecutiva de la Misión, después de una visita de varias semanas en el Japón, escribió el siguiente informe de sus impresiones sobre la obra de los HH. MM. en ese país:

LA VITALIDAD ESPIRITUAL DE NUESTRA IGLESIA EN JAPON

Una de las primeras cosas que nos impresionaron fue la tremenda hambre de la Palabra de Dios por parte de los miembros de nuestras iglesias. Ellos son muy activos en el evangelismo. Gastan mucho tiempo invitando a la gente a la iglesia y conduciéndoles a las reuniones hechas al aire libre; en cada reunión al aire libre, tienen aproximadamente tres a siete individuos nuevos.

En la mayoría de las reuniones, las dos terceras partes de los asistentes, son hombres. Las iglesias están asumiendo la responsabilidad financiera para sus pastores, aunque éstas son congregaciones pequeñas.

COMPOSICION DE LAS IGLESIAS

La mayoría de las gentes son familias completas y jóvenes; muchos son estudiantes universitarios, y cada iglesia tiene algunos de estos jóvenes asistiendo. El futuro es una brillante realidad para un crecimiento y prosperidad de la obra indígena en el Japón.

FUERTE INICIATIVA NACIONAL

Las iglesias y lugares de reuniones, están encargados a competentes hermanos japoneses. Los misioneros solamente les animan y les ayudan a planear su trabajo. En cada iglesia hay un buen número de hombres jóvenes interesados en el trabajo cristiano y en ir a la escuela o ya están asistiendo a nuestro Instituto o Seminario Bíblicos.

OPORTUNIDAD

Hay un real anhelo por parte de los japoneses para oír el evangelio y muchos están aceptándolo. Las reuniones al aire libre, son generalmente concurridas por gen-

tes interesadas. Actualmente no hay oposición para el trabajo cristiano. Debemos poner todo esfuerzo para ayudar a establecer iglesias en lugares estratégicos.

NECESIDAD PARA CONSTRUCCION DE TEMPLOS

En la actualidad algunas de las congregaciones están reuniéndose en hogares. Esto puede hacerse por un año o dos pero no indefinidamente. En un lugar hubo 52 personas reunidas. Después de que ellos han sido salvos muchos japoneses vienen por un tiempo a los servicios en los hogares. Entonces siendo una costumbre en Japón de asistir a templos, ellos van a otros lugares y no a nuestras iglesias. Pero la construcción de templos en el Japón es bastante costosa. Una construcción en cualquier sitio, cuesta aproximadamente 6.000.00 a 7.000.00 dólares.

Buenas nuevas de "Los Andes"

Sí, habrá enseñanza secundaria. Por fe vamos adelante en este año, ofreciendo el primer año de Bachillerato y posteriormente serán añadidos otros dos años.

También para los que no han terminado la primaria, se ofrecen los años 4o. y 5o. con una maestra para cada grado.

Debe hacer su reservación del puesto desde ahora. Los días de matrículas son: el 3 y el 4 de septiembre. Las clases se iniciarán el 5 de octubre.

Habrá internado para las niñas. Los precios son los siguientes:

SECUNDARIA:	
Matrícula	\$ 35.00
Enseñanza	30.00
Pensión	100.00
PRIMARIA:	
Matrícula	\$ 25.00
Enseñanza 4o. año	20.00
Enseñanza 5o. año	25.00

Srta. Lillian Schajer, Directora

¡Oferta especial!

Con esta edición estamos incluyendo gratis, dos hojas con las lecciones de la Escuela Dominical para los meses de septiembre y octubre del presente año. Estas lecciones son preparadas por el hermano Rvdó. Guillermo Shillingsburg de la Misión Unión Misionera, y son las mismas que se incluyen en su periódico "El Mensaje Evangélico".

Quisiéramos oír de todas nuestras iglesias y congregaciones, sus reacciones en cuanto al uso de es-

tas lecciones en sus Escuelas Dominicales; éstas sirven para clases de jóvenes y adultos. Son publicadas cada dos meses. En cuanto al precio de las lecciones, la Unión Misionera nos las ofrece a razón de 6 centavos la hoja. Por ejemplo, para una iglesia que pide 25 hojas, el costo sería de \$1.50 mensual; \$18.00 anual.

Favor de llenar el formulario que sigue y devolverlo a la redacción antes del 1o. de octubre.

La Redacción

Iglesia de

Favor de enviarnos hojas dominicales mensualmente, comenzando con el mes de Adjuntamos el valor de \$ para 12 meses.

Firma

¿Vale la pena distribuir folletos?

ES BUENO RECORDAR QUE

ALEJANDRO MARSHALL, antes de morir, había recibido más de trescientas cartas de personas que se habían convertido por medio de la lectura de su folleto "El Camino de la Salvación".

... Jerónimo de Praga fue usado por Dios para llevar a Cristo a Juan Huss, el reformador de Bohemia, por medio de uno de los folletos evangélicos de Wycliffe.

... casi todos los campos misioneros fueron abiertos primeramente por obreros cristianos que emplearon folletos para ganar a los paganos a la fe de Cristo.

... todas las fases de la gran reforma protestante de Europa fueron precedidas por un enorme esfuerzo de distribución de folletos y libros.

... casi todas las grandes editoriales y casas de publicaciones evangélicas del mundo actual, comenzaron como depósito de folletos, o como resultado de la labor de algún repartidor de hojitas evangelísticas.

... el origen de la obra de las sociedades bíblicas en Rusia, Suecia y países vecinos se debió a la lectura de un sólo folleto evangélico.

... el hijo de uno de los jefes de Burdwain, India, se convirtió por medio de un solo tratado y que fue luego utilizado para llevar 1.500 almas a Cristo.

¡VALE LA PENA DISTRIBUIR FOLLETOS!

(De "La Voz")

"Tuvo testimonio de haber agradado a Dios"

El 21 de agosto pasó al hogar celestial el hermano Fidel Torres, de 28 años de edad, hijo de don Antonio Torres y la finada Ana Felisa de Torres, miembro de la

iglesia de San Fernando, Cali. Don Fidel sufrió con resignación una larga enfermedad que le llevó a la tumba. Fue fiel a su Señor hasta la muerte.

¿ORA USTED POR LA OBRA DE ESTE SU PERIODICO?

¿YA HA DADO USTED SU OFRENDA PARA ESTE NUMERO?

La Congregación...

(Viene de la pág. primera)

coser. ¡Cuántos hermosos trajes, he llegado a coser mientras la organista ha tocado el preludeo o el coro ha cantado! Algunos domingos me he llevado mi máquina de escribir. Me sorprende de que la gente no me considere una persona rara al oír las teclas de la maquinilla mientras mentalmente yo me he visto sentada escribiendo la muy demorada carta a algún amigo o pariente. Yo mentalmente he cocido manjares y comidas enteras mientras el pastor ha hecho su exposición del texto. Luego al salir, he vuelto a mi casa pensando: "Yo no le saqué nada a ese sermón, quizás hubiera sido mejor me hubiese quedado en casa".

Ahora cuando asisto a la iglesia me doy cuenta de que la congregación se compone de un solo miembro. Todo el período de adoración es planeado precisamente para beneficiarme a mí. La Palabra de Dios es leída y el sermón es predicado para mí. Si dejo que mi mente piense en otras cosas pierdo el mensaje que Dios quiere traer a mi alma. Tampoco me aprovecharé nada decir como dicen algunos: "Espero que María haya oído eso, pues es lo que necesita saber", cuando sé que todo el tiempo el mensaje está dirigido a mí.

Puesto que soy yo quien tengo que rendir cuenta de mi mayor-dormía del tiempo, yo soy la que oye los anuncios. El plato de la ofrenda me lo pasan a mí. No debo preocuparme por si Juanita diezma o no, yo soy quien debe hacerlo. Y cuando cantamos, nadie puede alabar a Dios en lugar mío. Yo "canto al Señor con júbilo" o dejo de hacerlo. Y al terminarse el culto las palabras "El Señor te bendiga y te guarde, haga el Señor resplandecer su rostro sobre ti y tenga de ti misericordia", etc., son una bendición para mí para toda la semana.

Por Margarita Anderson, de Pensamiento Cristiano